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内蒙古天首科技发展股份有限公司 

关于终止重大资产重组投资者说明会召开情况的公告 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假记

载，误导性陈述或重大遗漏。 

内蒙古天首科技发展股份有限公司（以下简称“公司”） 于 2017 年 1 月 4

日 15:00-16:00 通过深圳证券信息有限公司提供的网上投资者关系互动平台 

http://irm.p5w.pet 召开了关于终止重大资产重组投资者说明会，就投资者关

心的问题进行沟通和交流。 

一、本次说明会召开情况 

公司于 2017 年 1 月 4 日披露了《关于终止重大资产重组事项召开投资者

说明会的提示性公告》。2017 年 1 月 4 日，公司董事长、总经理、财务总监邱

士杰先生、副总经理李波先生、董事会秘书姜琴女士及独立财务顾问参加了本次

投资者说明会，本次说明会投资者共提出问题 69条，公司回复 42条，回复率为

60.86%，本次说明会与投资者进行了较好的互动交流和沟通，公司就终止本次重

大资产重组事项以及投资者普遍关注的问题进行了回答， 现就本次投资者说明

会的主要问题及答复情况整理如下： 

一、公司主营业务是什么？是否正常经营？请问今后的转型计划和工作打

算？主营业务以后会往大数据方面发展吗？ 

公司的主营业务主要是纺织品的生产、销售，目前经营情况正常。公司现暂

未确定今后转型计划，若公司有相关计划实施，将在第一时间向广大投资者披露。 

二、公司是如何满足政府的条件，从而获得了包头市青山区政府的 5000 万

补贴？是补贴公司什么项目？什么时候到账？财务上能确定为 2016年度的收益

吗？是否可以确保 000611 保壳成功并在年报后摘帽？ 

包头市青山区政府的 5000 万补贴是依据国家相关政策下发的发展补助资金，

该笔资金是包头市青山区人民政府按照中央关于保增长、扩内需、调结构的重大
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战略决策和国务院重点产业规划的具体落实。本公司财务部门经初步核算，将作

为营业外收入计入当期损益。公司 2016 年年度报告披露后是否摘帽主要取决于

公司经审计后的 2016 年年报净利润情况。公司新业务的发展方向请关注公司的

信息披露。 

三、2015 年 11 月， 公司全资子公司北京凯信腾龙投资管理有限公司拟收

购天治基金股权事宜进展到什么阶段了？为何这么长时间没有后续进展公告？

是否已经超过了办理时限造成收购无效？ 

公司全资子公司北京凯信腾龙投资管理有限公司拟收购天治基金股权事宜

目前正在审批过程中，如有进展公司将及时披露。 

四、若河北省久泰实业公司单方撕毁与北京浩正投资有限公司的协议，天

首集团是否有应对措施防止股权旁落？ 

关于河北省久泰实业公司与北京浩正投资有限公司之间协议的履行以及涉

及股权的问题，河北省久泰实业公司单方撕毁与北京浩正投资有限公司的协议我

们会按照法律程序和监管规定要求来处理，同时会及时履行信息披露义务。 

五、11 月底，公司已知所卖资产股权被冻结，为何当时不予以公告？明知

不能卖资产重组，还继续停牌一个月，理由是什么？公司为啥终止重大资产重

组，控股权未定是重组失败的主要原因么?  

公司拟出售的资产股权存在冻结，之前已经有信息披露，停牌期间，公司一

直在与冻结标的对方协商解决，最终没有完全达成一致意见，导致公司未能完成

深交所《关于重组问询函》的回复工作，也无法确定完成深交所《关于重组问询

函》的具体时间。 

六、天首集团对 000611 的控股比例不高，现在价位不高，天首集团有没有

增持计划？万一出现二级市场的收购争夺上市公司控股权行为，公司有无预案

保护控股权？ 

目前没有计划，公司将会根据具体情况作出应对。 

七、近日传闻土右旗与北京天首科技发展股份有限公司成功签订了总投资

3O 亿元的“敕勒川数据中心”项目是否属实？公司和内蒙古政府签订的大数据
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投资协议为什么没有公告? 

本公司全称为“内蒙古天首科技发展股份有限公司”，且本公司于 2014年与

土右旗签署过关于敕勒川数据中心项目的协议，近期未签署过新的协议。 

八、公司终止重大重组事项公告说两个月之内不重组，下一步打算何时重

启重组？公司确定主业之后是否能尽快剥离不良资产实现腾龙换鸟？如果不行，

准备剥离的不良资产会否继续拖累公司的业绩？公司有何打算？ 

公司承诺两个月内不筹划重组，是根据深交所《上市公司业务办理指南第

10 号——重大资产重组》（2016 年 9 月 30 日第四次修订）的相关规定确定的，

下一步重组计划尚未确定，具体事宜请关注公司的信息披露。 

九、现在公司的股东人数是多少？ 

公司股票自 2016 年 8 月 5 日停牌，今天是复牌后的第一个交易日，公司暂

未收到登记结算公司下发的最新的股东名册。 

十、公司第一大股东合慧伟业仅仅持有 4000万股股份，占比 12.43%，还远

不能说绝对控股。请问公司对防止野蛮人的可能举牌有何后续动作？是否有开

展增发的打算？ 

野蛮人可能的举牌是市场行为，我们没法控制，但是我们会做好自己的工作，

努力把上市公司经营好，未来是否会增发请及时关注公司的信息披露。 

十一、邱总您好，首先感谢您的辛苦工作让公司能够顺利保壳。我想问，

2016年的年报能在什么时间公告？大约什么时间？公司 2016年的年报依靠政府

补贴临门一脚完美收官，面对已经到来的 2017 年度的一季报，半年报更甚或是

2017 年度的年报，公司是否能够成竹在胸，让公司真正步入正轨？谢谢了。 

我们应该感谢您们长期以来对公司的支持和理解，2016 年年报的预约披露

日为 2017年 4月 27日，请关注！ 

十二、在公司终止重组之前所发布的预案公告中，有“实际控制人邱士杰

对本次标的资产应收款项的无限连带保证担保责仸，在预评估过程中不考虑应

收款项的坏账风险，按账面原值确定应收款项可回收金额，”的承诺，我想请问

邱先生，现在本次重组已经宣布终止，对于此承诺，该做何理解？又问，是否
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存在天首财富继续会对该项债务进行收购的可能性？ 

本次重组虽然终止，但是对于应收款项的担保承诺会继续履行。 

公司董事会对终止本次重大资产重组事项给各位投资者带来的不便深表歉

意，同时对长期以来关注和支持公司发展的各位投资者者表示衷心的感谢。 

本公司指定的信息披露媒体为《中国证券报》、《上海证券报》、《证券时报》、

《证券日报》和巨潮资讯网（http://www.cninfo.com.cn）。公司所有信息均以

在上述指定媒体披露的信息为准，敬请广大投资者理性投资，注意投资风险。 

特此公告。 

 

内蒙古天首科技发展股份有限公司 

董  事  会 

                                 二〇一七年一月五日 
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